

Bâle, le 17. octobre 1948

Monsieur le pasteur William Lechat  
Rue Matile 16  
Neuchâtel

Cher pasteur,

Je vous remercie de m'avoir envoyé ces livres, qui, comme documents de ce mouvement, me sont très précieux. Vous savez que je n'ai jamais contesté le problème posé par les textes Act. 2 et 1. Cor. 12-14. Le Pentecôtisme prétend de connaître et même de vivre sa réponse, sa solution. Est ce que vous croyez, qu'il en est ainsi? J'avoue, que les lignes dont vous avez accompagné cet envoi, m'inquiètent un tout petit peu. Sans avoir lu ces livres tout entiers, je ne pourrais pas vous dire jusqu'à maintenant, qu'ils m'ont impressionné par une surabondance de prudence exégétique ni par une force et une sérénité des conclusions théoriques et pratiques, qui, me semble-t-il, ne devraient pas manquer dans une littérature, ~~mais~~ dans laquelle le mot et la notion de l'ESPRIT ~~IMMANENT~~ jouent un ~~si~~ rôle si important. Est ce que les phénomènes néotestamentaires, auxquels ces auteurs font recours, sont vraiment identiques avec les expériences, qu'ils réclament ~~de~~ pouvoir témoigner? Est ce que, dans l'atmosphère de ces témoignages et de ces arguments vous reconnaissez celle du NT? J'espère que mes yeux et mes oreilles ne sont pas bouchés - mais certainement il me faudrait voir et entendre encore autre chose que ce qui se révèle (pour moi) jusqu'à maintenant dans ces textes. Vous m'expliquez par occasion plus exactement ce que vous en pensez, n'est-ce pas?

Avec mes meilleurs vœux pour le travail d'hiver qui vous attend, comme il m'attend ici et avec toutes mes bonnes salutations à vous et aux vôtres

Votre